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Also nicht du kannst wählen zwischen der von Asus oder von Gigabyte. Beide Hersteller
machen wirklich richtig gute Kühler für Grafikkarten. 
Wenn bei dir Geld keine Rolle spielt, dann kannst du dir die GTX 770 kaufen, aber wenn du
sparen möchtest, dann wartest du bis es die GTX 770 zum Kaufen gibt und kaufst dir eine
GTX670. Die GTX 670 wird billiger wenn die GTX 770 auf dem Markt ist. Die Kühler von Asus
und Gigabyte sind bei GTX670 und GTX770 fast identisch. Die GTX670 ist fast so gut wie die
die GTX770, kostet aber bald viel weniger. Die Asus GTX770 OC-Edition hat unter windows bei
vally benchmark einen score von 49FPS, die Asus GTX670 OC-Edition einen Score von 44FPS.
Das heißt die GTX 770 ist nicht so viel besser geworden. Unter Mac weiß ich wie sich die
GTX770 im Gegensatz zur GTX670 schlägt, weil Mac nur OpenGL unterstützt und die ganzen
Benchmark Ergebnisse mit DirectX durchgeführt wurden.
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